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Einverständniserklärung zur Beförderung meines Kindes mit einem 

Mietwagen 

 

Sehr geehrte Eltern, 

aus organisatorischen Gründen ist die Nutzung eines Mietwagens notwendig. Die Notwendigkeit 

ergibt sich aus der Gruppengröße sowie den täglichen logistischen Anforderungen, die den Transport 

von Sportequipment und 130 Lunchpaketen ins Skigebiet sowie den Rücktransport von Leergut und 

Müll umfassen.  

In besonderen Fällen kann die Beförderung Ihres Kindes mit diesem Mietwagen erforderlich sein: 

●​ Im Falle von nicht passenden oder beschädigten Leihmaterialien zum Austausch oder zur 

Anpassung von Skiequipment im Skiverleih in Fügen. 

●​ Im Falle von Krankheit oder Verletzung des Kindes, das einen Arztbesuch oder einen 

Krankenhausaufenthalt vor Ort erforderlich macht. 

Wir bitten Sie daher um Ihre Einverständniserklärung, dass Ihr Kind in den genannten Sonderfällen 

mit dem Mietwagen befördert werden darf. 

Falls Sie nicht mit dieser Beförderung einverstanden sind, kümmern wir uns selbstverständlich um die 

Organisation einer Fahrt durch ein lokal ansässiges Taxiunternehmen. Die zusätzlichen Kosten für 

diese Alternative müssten von Ihnen übernommen werden. 

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Kooperation. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Leiter der Skireise 

Andreas Nagel 

__________________________________________________________________________________ 

Hiermit bestätige ich, dass ich die obigen Informationen zur eventuellen Beförderung meines 

Kindes mit einem Mietwagen gelesen und verstanden habe. 

☐ Ich stimme der Beförderung meines Kindes in Sonderfällen mit einem Mietwagen  zu. 

☐ Ich lehne die Beförderung meines Kindes mit einem Mietwagen ab. Mir ist bewusst, dass in 

diesem Fall zusätzliche Kosten für ein Taxiunternehmen anfallen, die von mir zu tragen sind. 

 

Name des Kindes: ___________________________________________________________________​

Name der Erziehungsberechtigten: _____________________________________________________​

Datum: __________________ Unterschrift der Erziehungsberechtigten: _______________________ 
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Declaration of consent for the transportation of my child by rental car 

 

Dear Parents, 

For organizational reasons for our upcoming ski trip, we will be using a rental car. This is necessary 

due to the size of the group and the daily logistical requirements, which include the transportation of 

sports equipment and 130 packed lunches to the ski area, as well as the return transportation of 

empty bottles and garbage.  

In special cases, it may be necessary to transport your child in this rental car: 

●​ In case of unsuitable or damaged ski rental equipment to be replaced or adjusted ski at the 

ski rental shop in Fügen. 

●​ In the event of illness or injury of the child that requires a doctor's visit or hospitalization 

on-site. 

We therefore ask for your consent that your child may be transported by rental car in these special 

cases. 

If you do not agree to this transportation, we will of course arrange a ride with a local cab company, 

but please note that an additional costs will be your responsibility. 

Thank you for your trust and cooperation. 

Yours sincerely, 

Head of the ski trip 
Andreas Nagel 
 
________________________________________________________________________________ 

I hereby confirm that I have read and understood the above information regarding the possible 

transportation of my child in a rental car. 

☐ I agree to the transportation of my child by rental car in special cases. 

☐ I decline the transportation of my child in a rental car. I am aware that in this case there will be 

additional costs for a cab company, which I will have to bear. 

 

Name of the child: _______________________________________________________________ 

Name of the parent/ the guardian: __________________________________________________ 

Date: __________________​ Signature of the parents/ Guardian: _______________________ 


